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REQUERIMENTO Nº  109/2017.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, oservadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

para que possa informar a esta Casa de Leis, por que não foram feitos os reparos e 

averiguações do afundamento na calçada em frente ao nº 298, na Rua Amoreira, no 

Bairro Roseira de Cima. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Estamos solicitando reparos dessa calçada, pois está causando 

transtorno para os pedestres, e também por ser em frente a um comércio que tem 

muito acesso dos moradores do bairro. 

E pedimos a averiguação, pois necessitamos saber o motivo do 

afundamento da calçada. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 04 de maio de 2017. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – Neguita Torres 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 09 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de maio de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 


